



Entreprise : Après plusieurs plaintes, il y a affichage mais l'établissement ne fait rien

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 10 février 2013

Je travaille chez OLIMEL, à Vallée-Jonction QC.

Après plusieurs plaintes, il y a affichage mais l'établissement ne fait rien.

Il y a 10 portes : imaginez-vous la senteur quand tu veux aller aux toilettes, c'est pas plaisant ! et en bas, c'est moins pire, sauf ça prendrait quelqu'un undercover genre .

Réponse :

Nous avons des problèmes du même type en France, mais nous ne maîtrisons pas la législation du Québec, aussi nous conseillons nous de vous rapprocher d'associations canadiennes telles que notre presque homonyme [ADNF](#) qui s'occupe de la protection des non-fumeurs.